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II^  COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 

SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 

         VERBALE n. 6  del  17/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno (2021), il giorno diciassette (17) del mese di Marzo, negli uffici del primo 
piano in via della Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II  ̂C.C.P., convocata per le ore 9.30,  giusta 
nota  di convocazione Prot. gen. n. 11153 del 15/03/2021,  per discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 

 

1)  Invito all’Assessore al ramo Stefano Mistretta.  
2)  Verifica di tutti gli aspetti relativi alla raccolta differenziata – contatti con la Sager 

– lotta abbandono rifiuti..  
3)  Esame preventivo di 2 copie di proposte di deliberazione “Approvazione Piano 

Triennale delle Opere Pubbliche 2019/2021 – 2020/2022. 

4)  Varie ed eventuali. 
 

Alle ore  9.00  il Vice  Presidente della Commissione constatato il numero legale, dichiara aperta la 
commissione in prima seduta. 

Sono presenti: 
 Corleto Anna,  Viola Vincenza,   Abrignani Angelina, Craparotta Marcello,Manuzza Antonino.  
Presiede la seduta il Vice Presidente Corleto Anna, le funzioni di Segretario sono svolte dalla 
dipendente comunale Vita Maria Barruzza. 
Il Vice  Presidente inizia la seduta  ringraziando i componenti della Commissione per la 
partecipazione  e in particolare L’Assessore Stefano Mistretta  per aver accettato l’invito a partecipare 
alla commissione.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               
Si inizia con il primo punto all’ordine del giorno: dando la parola all’Assessore Mistretta per  
delucidazioni in merito ad alcuni aspetti relativi alla raccolta differenziata  - contatti con la Sager. 
Ass. Mistretta : porta a conoscenza che l’Amministrazione prima di avere  un contratto con la Sager, 
la raccolta differenziata arrivava non  oltre il 30%, ora si può  dire che grazie alla Sager e l’impegno 
dei cittadini si può affermare che,si è superato il 65% e che allo stato attuale si sente di affermare che 
siamo quasi al 75%. 
Nell’estate del 2020 c’è stato un disagio dal momento che si è verificato un incendio alla discarica 
l’impresa ha reagito con notevole successo convogliando i rifiuti  indifferenziati in diverse tranci. 
Per quanto concerne il C.C.R. (centro di raccolta comunale). 
Ass. Mistretta : la Sager ha presentato un progetto per creare un centro di raccolta, i tecnici del 
comune sono intervenuti con regolari sopralluoghi e si sta cercando di realizzare un centro di raccolta 
via Manganelli, zona Artigianale. 
Ass.  Mistretta : tutto  il materiale raccolto che va a conferire nel centro di raccolta, a sua volta si 
potrebbe creare un centro smistamento, soprattutto con i materiali ingombranti.  
Craparotta: Ogni  cittadino ne potrebbe beneficiare, considerato che si verrebbe a creare un 
mercatino dell’usato. 
La commissione chiede di acquisire il progetto centro di raccolta e il contratto stipulato 
dall’Amministrazione con la Sager. La commissione sostiene che realizzare il centro di raccolta è una 
cosa di primaria importanza. 
 
 
 
 



 
Alle ore 9.45 entra in commissione il consigliere Di Bella. 
Di Bella pone alcune  domande all’Ass. Mistretta, 
Di Bella: nuovi cestelli?  
Mistretta: è iniziata la distribuzione dei nuovi mastelli,  più l’acquisto di 20 telecamere. 
Di Bella: costi per l’acquisto dei nuovi mastelli.  
Ass. Mistretta: costi sostenuti dalla Sager (rientrano nel contratto). 
Di Bella:qual è l’organizzazione con i condominii e se l’Amministrazione ha sentito gli 
amministratori di condominio della Città. 
Ass . Mistretta : al momento la situazione è invariata, soprattutto nei casi in cui la raccolta è virtuosa, 
la Sager doveva verificare la situazione della raccolta nei condominii.  
Per quanto riguarda la distribuzione dei nuovi mastelli, il consigliere Abrignani sostiene che il 
volantino risulta poco chiaro. 
 Ass. Mistretta : la cosa migliore per la distribuzione è avere l’elenco completo con i nominativi 
degli utenti per facilitare la consegna. I nuovi mastelli hanno un codice a barre e all’interno un 
microcip.  
Abrignani : al momento della consegna dei nuovi mastelli cosa faranno i cittadini con i vecchi 
contenitori?  
Ass. Mistretta: non potranno usarli perchè sprovvisti di microcip, invece il discorso cambia per i 
mastelli condominiali che per il momento si continueranno ad usare. 
Di Bella:il contratto con la Sager si sta modificando, soprattutto ai fini della riduzione dei costi della 
tariffa? In che termini? Avete previsto la possibilità delle isole ecologiche “di quartiere” o ai “bidoni 
intelligenti”? Avete pensato al compostaggio domestico? 
Di Bella osserva, ci sono molte esperienze in tutta Italia che hanno abbandonato il porta a porta e 
hanno utilizzato le isole ecologiche e bidoni intelligenti, conseguendo una ottimizzazione del 
processo di raccolta, interventi tempestivi in casi critici , riduzione nell’impiego di mezzi e operatori, 
con risparmio del costo di servizio. 
Ass. Mistretta: sulla riduzione dei costi, la differenza è del 75% per cui questo è un buon dato – si sta 
rimodulando il contratto in termini di aggiungere alcuni servizi e levarne altri che non servono  - le 
isole ecologiche, secondo la Sager, al momento non consentono di effettuare una buona raccolta dei 
rifiuti differenziati, per cui meglio il porta a porta – il nuovo sistema con i mastelli con microcip 
consente di monitorare i livelli di raccolta differenziata per ogni utente, e in una seconda fase, di 
prevedere riduzioni in bolletta – il compostaggio domestico al momento non è previsto ma bisogna 
una organizzazione diversa che al momento non c’è.  
La commissione : come si può sopperire alla lotta’abbancamento? 
Ass .Mistretta:  naturalmente il sistema più idoneo e quello di  istallare  telecamere nei posti dove la 
probabilità che si verifichi un abbancamento e quasi assodato. 
Di Bella: cosa si sta predisponendo o facendo per la “lotta all’abbandono dei rifiuti”e che tempi avete 
previsto per le iniziative che avete predisposto.  
Ass . Mistretta : sarà un lavoro lungo è difficile – l’idea è quella di lavorare più sulla formazione che 
sulla repressione, quindi più sull’aspetto culturale e informativo dei cittadini sulle opportunità e 
necessità della differenziazione del rifiuto – si è pensato all’utilizzo delle associazioni 
ambientalistiche per fare informazione diretta (porta a porta) ai cittadini e alla formazione del 
personale e degli operatori delle associazioni. 
Di Bella: notizie sul PEF,( piano economico finanziario), se si riesce ad abbassare i  costi? 
Ass. Mistretta : ancora non si è provveduto. 
Di Bella: notizie del Polo Tecnologico di c/da Airone?  
Considerato che l’Assessore al ramo si è insediato da poco è non essendo ancora a conoscenza di tutte 
le problematiche inerenti, si riserva di documentarsi in maniera chiara per poter elargire nel miglior 
modo possibile le risposte  ai componenti della  commissione. 
Il vice presidente avendo trattato tutti i punti in premessa, alle ore 11,35 scioglie la seduta. 
 
 
 
 

 

Il Segretario Il Vice Presidente 
F.to Vita Maria Barruzza      F.to Anna Corleto 

  


